
2021 年上学期学生座谈会纪要

时间：2021 年 6 月 18 日星期五 14:00~15:30

地点：真知楼 105

参加人员：经管信息学院院长吴德春、副书记李丽、副院长胥胜林、专业负责人、2019 级

大数据技术专业学生 20 人

主题：关心学生，解决问题

主要记录：

1、会议由主管学生工作的李丽书记主持：介绍到会的领导和教师；召开本次座谈会的主题

是为了解学生们的真实想法，大家可以积极发言，可对教师的教学工作、学校的办学条

件和工作方法等，提出自己的想法，我们一定及时帮大家解决学习、生活中遇到的问题。

2、学生代表有大数据 31901 班长佘梦婷同学，大数据 31902 班长林媛同学，大数据 32001

学习委员刘俊威同学，大数据 32002 肖长青同学，就学校办学条件、专业课教学中存在

的问题等，发表了自己的看法。主要体现在：有时晚上洗澡没有冷水，特别高楼层；部

分教师在教学时，讲的内容偏多，难以理解；有少数同学学习不认真，老师又不及时加

强课堂管理；食堂饭菜有点偏贵等。

3、李书记会及时地把相关问题反映到有关部门。要同学们晚上用水错过高峰期，避免全到

下晚自习时用水；教师教学中存在的问题，会加强教学巡查的力度，开教师工作会议时，

强调加强课堂管理，根据大家的学习能力开展教学，多让大家练习和巩固。

4、胥院长发言， 大家都针对教学和生活中的问题，提出了自己的真实想法，这很好，我

们会为了学生一切，从实际出发，解决大家遇到的各方面问题，提高教育教学质量。

5、吴院长做总结发言，感谢大家说出自己的想法，我们会在工作中不断改进，及时解决各

方面的问题。


